

ENDERGEBNIS DES MANNSCHAFTSBEWERBES im MONAT DEZEMBER 2010

Pl.:	Mannschaft:	Ortschaft:	Punkte:
1.	DC Game Over	Salzburg-Stadt	114 Punkte
2.	DC Rauschfrei	Oberraschau/Oberwang	103 Punkte
3.	DC Top Gun Salzburg	Salzburg-Stadt	80 Punkte
4.	DC Blue Bulls	Strasswalchen	66 Punkte
5.	DC Black Hawks I	Strasswalchen	63 Punkte
6.	DC Time Out	St. Georgen im Attergau	56 Punkte
7.	DC CM Ducks 55	Oberndorf bei Salzburg	45 Punkte
8.	DC Bosnia Boys	Seekirchen am Wallersee	42 Punkte
9.	DC Dart Angels	Mondsee	40 Punkte
10.	DC Weixler	Mondsee	26 Punkte
11.	DC Bistro Bulls	Neumarkt am Wallersee	25 Punkte
12.	DC Flyinn Bruchpiloten	Kirchheim (OÖ)	24 Punkte
13.	DC Dart-Fighters-Angern	Strasswalchen	18 Punkte
14.	DC Injarawa-Angern	Strasswalchen	6 Punkte
15.	DC Schmiedlwirt II	Oberndorf bei Salzburg	3 Punkte
16.	DC Waldmühle	St. Georgen im Attergau	0 Punkte
17.	DC ANGERN I	Strasswalchen	0 Punkte
18.	DC The Blind Black Mambas	Strasswalchen	0 Punkte
19.	DC Hasi-Ladies	Strasswalchen	0 Punkte
20.	DC Oase	Linz	0 Punkte

Kommentar zum Mannschaftsbewerb im DEZEMBER 2010*(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)*

Bereits zum drittenmal sicherte sich der aktuelle Salzburger Dartmeister DC Game Over einen Monatssieg im diesjährigen Teambewerb des ANGERN-Cup's.

Trotz Platz zwei kann sich Titelverteidiger DC Rauschfrei aus Oberraschau nur mit größter Mühe im Windschatten des großen Favoriten aus der Stadt Salzburg halten.

Mit nun "106" Punkten Rückstand werden sich die Dartler in und um Superstar Lindinger Matthias aber gewaltig anstrengen müssen um diesen entscheidenden "3. Gesamtsieg" hintereinander noch holen zu können.

Auch der nunmehrige Vizemeister der Salzburger Champions-League Top Gun Salzburg mischte wieder ganz vorne mit und holte sich am Ende den dritten Stockerlplatz.

Erst auf Platz vier die erste Lokalmannschaft DC Blue Bulls vor ihren Kollegen vom DC Black Hawks I auf dem fünften Platz.

Eine sensationelle Leistung lieferte die "Mixed-Mannschaft" DC Time Out aus St. Georgen i. Attergau, die mit 56 Punkten und Platz sechs wohl das beste Ergebnis ihrer noch kurzen Vereinsgeschichte erreichen konnten.

Auf Platz sieben dann noch mit dem DC CM Ducks 55 aus Oberndorf ein weiteres Spitzenteam aus der Champions-League und auch am achten Platz mit dem DC Bosnia Boys aus Seekirchen ein Team aus der obersten Spielklasse Salzburg's im Mittelfeld klassiert.

Die eigentliche Sensation dieses Bewerbes lieferte aber die Damenmannschaft DC Dart Angel's aus Mondsee, die mit Platz "neun" so manche Herrenmannschaft "alt" aussehen ließ.

In der Gesamtwertung scheint alles wieder auf ein DUELL zwischen dem Spitzenreiter DC Game Over und Titelverteidiger DC Rauschfrei hinauszulaufen, und nach dem Schwächeanfall des drittplatzierten DC Weixler (diesesmal nur Zehnter) ist auch weit und breit kein dritter ernstzunehmender Anwärter auf den Gesamtsieg auszumachen.